

# *Cuba surveille étroitement le nouveau coronavirus*

---



La Havane, 18 mars, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a assuré ce mardi que Cuba maintient une surveillance étroite face au nouveau coronavirus.

Sur Twitter, Miguel Díaz-Canel a qualifié de pervers l'utilisation des réseaux sociaux pour discréditer, confondre, désunir et mentir au sujet des efforts déployés pour endiguer la propagation de la maladie.

Le ministère de la Santé publique insiste sur le contrôle et la prévention comme l'arme principale face à la menace du virus SARS-Cov-2, dont les premiers cas ont été dépistés à Cuba la semaine d'avant.

Cependant les actions de surveillance avaient été entreprises fin janvier lorsque la maladie a commencé à s'étendre avec des chiffres alarmants à l'intérieur et en dehors de la Chine, pays d'origine.

Sur ce point, Miguel Díaz-Canel a reconnu dans un autre tweet le rôle des praticiens, des chercheurs et des producteurs de médicaments qui endiguent la propagation.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/217107-cuba-surveille-etroitement-le-nouveau-coronavirus>



**Radio Habana Cuba**